



## 学校だよりのタイトルのこと…

昔、イタリア・ベネチアの商人で、マルコ・ポーロという人がいました。マルコ・ポーロは、旅行家でもあり、中央アジアを経て中国に行き、フビライという皇帝に仕え、各地を旅行しました。「東方見聞録」（とうほうけんぶんろく）という旅行記で、日本を「黄金の国」ジパングとして紹介しています。



マルコ・ポーロ

本年度の学校だよりは「東方見聞録」（ひがしかたけんぶんろく）としました。「見聞録」とは「自分が見たり聞いたりしたことを記録したもの」のことです。東方小で見たこと、聞いたこと、そんな日々の出来事をたくさん紹介していきたいと思います。それは、東方小が黄金のように光り輝く学校だからです。「黄金の学校」ヒガシカタです。さっそく、子どもたちの活躍が見えてきましたよ・・・

## 「東方小学校スローガン」

本年度も「ひ・が・し・か・た」の文字から始まる学校の「スローガン」を子どもたちが話し合って決めました。下の写真は、みんなで決めたスローガンを児童集会で発表している様子です。このスローガンを東方小の子どもたちは守れているでしょうか？ 地域の方々にも見守っていただき、声かけしていただけるとけると嬉しいです。

- ひ ～ 人の気持ちを考えて思いやる行動をしよう
- が ～ がんばる心を大切にしよう
- し ～ 自然を大切にしよう
- か ～ 考えてけじめのある行動をしよう
- た ～ 大切に物を使おう



## 【6月の主な行事】

- |                       |                          |
|-----------------------|--------------------------|
| 1日（木）全校朝会             | 17日（土）PTAミニバレー大会 懇親会     |
| 2日（金）プール開き            | 19日（月）陽光の里との交流（5年）       |
| 5日（月）代表委員会            | 21日（水）プール清掃              |
| 6日（火）登校班長会            | 22日（木）青空さわやかタイム          |
| 7日（水）避難訓練（風水害） Pバレー練習 | 23日（金）よんみろ会 給食センター見学（1年） |
| 8日（木）クラブ活動 Pバレー練習     | 28日（水）陽光の里との交流（6年）       |
| 9日（金）よんみろ会            | 29日（木）児童集会 クラブ活動         |
| 14日（水）プール清掃 Pバレー練習    | 30日（金）参観日 学校保健委員会        |
| 15日（木）Pバレー練習          |                          |

## 新しい ALT の先生

新しい ALT（外国語指導助手）の先生が東方小学校に来てくれました。名前はルーカス・デントン（Lucas Denton）先生といいます。英会話はもちろん、生まれた国のニュージーランドのこともたくさん教えてくださいます。昼休みはいつも一緒に遊んでくださるし、英語をやさしく丁寧に教えてくださいますので、みんなしっかり会話ができるようになってきています。



### PTA 活動より

平成 29 年度 <PTA 活動スローガン>

「地域融和と P T A の輪を広げよう！」

4月19日（水）に各専門部の話し合いを行い、PTA活動が本格的にスタートしました。保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

#### < 各専門部の活動目標 >

<文化部> ・地域に密着したPTA新聞（ほとくい）発行

・交通安全運動の推進 ・家庭での親子のふれあい充実

・子ども会（親子会）の活動の充実

<体育部> ・3校合同バレー大会実施と会員相互の親睦

・運動会等への協力 ・校内環境美化整備の充実

・学校保健委員会の企画と参加呼びかけ

・子どもたちの運動しやすい環境づくり

<さつき学級（家庭教育学級）> ・親子共に楽しむさつき学級

#### PTA 役員のみなさん

|        |       |    |
|--------|-------|----|
| PTA 会長 | 下園 由洋 | さん |
| 副会長    | 斉藤 良貴 | さん |
| 副会長    | 内木場寿代 | さん |
| 副会長    | 鷗野 晴子 | さん |
| 文化部長   | 榎窪 貴光 | さん |
| 体育部長   | 木場 亮  | さん |
| さつき学級長 | 齊藤亜里香 | さん |

5月14日（日）は、第1回「PTA 親子美化作業」でした。プールも正門も校庭もとてもきれいになり、子どもたちが安全に楽しく学校生活を送る環境がさらに整いました。たくさんのご協力をありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。



